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1. Assemble the frame, by clicking together the poles.

2. If you’re using a block out fabric, tilt the assembled frame and 
 disassemble the top horizontal pieces (C + D). Insert sleeve from 
 the center, working towards the sides. Re-assemble the top pieces. 
 Stand the frame up and let the block out fabric fall. Wrap Velcro 
 pieces around the feet of the frame.

3. To add the printed fabric, tilt frame and, with another person, pull it down 
 the frame. Stand the frame up and attach bottom piece together, using 
 Velcro or a zipper, by pulling the fabric down.

 Note: The printed fabric should be held with clean gloves or washed hands. 
 It should never be dragged across the �oor, as it easily picks up dirt. 

 If there is a twist to the frame after the fabric is on, simply twist the frame 
 until it is �at. The tension of the fabric will hold it where you set it.
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1. Assembler le cadre, en cliquant les pôles ensembles.

2. Pour installer le tissu occultant, incliner le cadre assemblé et
 désassembler les pièces horizontales du haut (C + D). Insérer le
 tissu du centre et insérer les côtés. Réassembler les pièces du haut.
 Monter le cadre et laisser le tissu occultant tomber.
 Attacher les pièces en velcro autour des pieds du cadre.

3. Pour ajouter le tissu imprimé, incliner le cadre et, avec une autre personne,
 tirer le vers le bas du cadre. Monter le cadre et attacher les pièces du bas
 ensemble, avec soit le velcro ou la fermeture éclair, en tirant le tissu vers le bas.

 Note: le tissu imprimé devrait être manipulé avec des gants ou des mains propres.
 Il ne devrait jamais être trainé par terre, car il ramasse facilement de la poussière. 

 Le cadre peut être ajusté facilement, après qu’il est assemblé et après que le
 tissu est placé, s’il n’est pas droit. Il faut simplement tourner le cadre jusqu’à
 temps qu’il est bien placé. Le tissu restera tendu.
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